
2 Pièces

31 m²

Réf. 85578481

332 500 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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L'agence des Enfants Rouges vous propose dans une jolie copropriété

de  1892  bien  entretenue,  située  entre  Oberkampf,  Parmentier,

République  et  Goncourt  dans  le  11ème  arrondissement,  un  2  pièces

traversant  se  composant  d'une  petite  entrée  avec  rangement,  d'un

séjour  avec  cuisine  ouverte  aménagée  et  équipée,  d'une  chambre  au

calme sur cour,  d'une salle d'eau avec dressing et toilettes.Nombreux

rangements  présents  dans  cet  appartement  qui  est  très  bien

optimisé.Bien entièrement rénové par la propriétaire qui est architecte.

The  Enfants  Rougesreal  estate  agency  offers  you  in  a  pretty,  well-maintained

condominium  from  1892,  located  between  Oberkampf,  Parmentier,  République

and Goncourt in the 11th arrondissement, a 2-room apartment consisting of a small

entrance with storage, a living room with fitted and equipped open kitchen, a quiet

bedroom  overlooking  the  courtyard,  a  bathroom  with  dressing  room  and

toilet.Numerous  storage  spaces  present  in  this  apartment  which  is  very  well

optimized.Completely renovated by the owner who is an architect.

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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